
Gemeinde Hohenbucko   Protokoll der Gemeindevertretersitzung der Gemeinde Hohenbucko am Donnerstag, dem 10.08.2017 im Freizeitzentrum in der Gemeinde Hohenbucko OT Proßmarke  Beginn:  19:30 Uhr  Ende:   20:45 Uhr  Anwesend:  Bürgermeister Herr Lürding    Gemeindevertreter    OT Hohenbucko: Herr Alexander (Ortsvorsteher), Herr Hoffmann,       Herr Jahl, Frau Krumpholz    OT Proßmarke: Herr Benesch (Ortsvorsteher), Herr Kramer, Herr Wassermann, Herr Lehmann  Amt:   Herr Polz  Protokollant:  Herr Polz  Öffentlicher Teil     1. Eröffnung und Begrüßung    2. Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit    3. Protokollkontrolle vom 23.05.2017    4. Einwohnerfragestunde    5. Informationen zu Bauanträgen    6. Beschlussfassung zum Antrag auf Vorbescheid auf Errichtung und Betrieb von 6 Windenergieanlagen im Windeignungsgebiet „W 65 Naundorf“    7. Beschlussfassung zur Sanierung, Instandhaltung oder Ergänzung öffentlich   zugänglicher Spielplätze     8. Anträge und Verschiedenes  Nichtöffentlicher Teil     9. Protokollkontrolle  10. Bestätigung des Dringlichkeitsbeschlusses des Amtsdirektors zur Vergabe der Essenverpflegung in der Grundschule Hohenbucko ab 01.07.2017  11. Grundstücksangelegenheiten  12. Personalangelegenheiten  13. Festlegung Sitzungstermin       



 Gefasste Beschlüsse: 12.-06./2017 zur Bestätigung des Dringlichkeitsbeschlusses des Amtsdirektors zur Vergabe                            der Essenverpflegung in der Grundschule Hohenbucko ab 01.07.2017 13.-08./2017 zum Antrag auf Vorbescheid auf Errichtung und Betrieb von 6 Windenergie-                           anlagen im Windeignungsgebiet „W 65 Naundorf“  TOP 1 Der Bürgermeister, Herr Lürding, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.   TOP 2 Die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt.   Zusätze zur Tagesordnung gibt es keine.  TOP 3 Protokollkontrolle vom 23.05.2017 Das Protokoll wird einstimmig bestätigt.  TOP 4 Es gibt keine Anfragen.  TOP 5 Der Bauantrag von Herrn Daniel Groschke für den Umbau des Obergeschosses in seinem Wohnhaus in Proßmarke, Hohenbuckoer Str. 09, wird vorgestellt. Das gemeindliche Einvernehmen wird für den Antrag einstimmig erteilt. Herr Lürding stellt kurz den Sachstand zur Bauvoranfrage für die Umnutzung des ehemaligen Hotels Kalka zur Seniorenwohnstätte vor. Die  Verzögerungen sind durch das laufende Genehmigungsverfahren des Landkreises Elbe-Elster als untere Bauaufsichtsbehörde einge- treten. Die Gemeindevertreter erteilen das gemeindliche Einvernehmen zu der vorliegenden Bauvoranfrage. Herr Lürding stellt den Bauantrag von Herrn Boris Penar zum Umbau des Wohnhauses , Dorf- straße 44 in 04936 Hohenbucko vor.  Die Gemeindevertreter erklären einstimmig ihr gemeindliches Einvernehmen.  TOP 6 Herr Lürding erläutert kurz den vorliegenden Antrag auf Vorbescheid auf Errichtung und Betrieb von 6 Windernergieanlagen im Windeignungsgebiet „W 65 Naundorf“ in der Gemarkung Naundorf. Dem Antrag wird einstimmig nicht zugestimmt.  Beschluss-Nr.: 13.-08./2017       9 Ja-Stimmen            0 Nein-Stimmen           0 Stimmenthaltungen     



TOP 7 Herr Lürding erklärt kurz die Sachlage zu den Anträgen auf Sanierung, Instandhaltung oder Ergänzung öffentlich zugänglicher Spielplätze und weist darauf hin, dass pro Amt nur ein Spielplatz beantragt werden darf. Weiterhin führt er aus, dass auf Grund des laufenden Antrages auf Lottomittel für den Spielplatz der Kita Hohenbucko sich im Amt darauf verständigt wurde, den Antrag für Schlieben zur Herrichtung des Spielplatzes auf dem Dran-dorfhof zu unterstützen und alle anderen Anträge der Gemeinden zurückzuziehen.  Herr Alexander fragt nach dem Sachstand des noch laufenden Antrages für die Kita Hohenbucko. Herr Lürding erläutert, dass der Antrag Anfang Juli durch den Landtagsabge-ordneten Rainer Genilke beim Ministerium abgegeben wurde und die Bearbeitung ca. 6 Wochen in Anspruch nimmt.  TOP 8 Herr Lürding erläutert kurz den vorliegenden Antrag aus der Luckauer Straße in Hohenbucko für eine Tonagebegrenzung, da erhebliche Lärmbelästigungen und bauliche Belastungen vor-liegen. Herr Hoffmann weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass dieselbe Problematik für den Scharzenburger Weg in Hohenbucko besteht. Die Gemeindevertreter legen einstimmig fest, dass eine Tonagebegrenzung auf 12 Tonnen beantragt werden soll. Herr Lürding stellt kurz den Plan der Firma SUNfarming GmbH zur Errichtung einer Solaranlage auf dem ehemaligen Kalka Gelände vor. Dies gilt nur als Information, da die Firma in einer der nächsten Sitzungen  das Vorhaben noch einmal vorstellen möchte. Frau Krumpholz und Herr Alexander melden Bedenken an und signalisieren, dass sie ihre Zustimmung verweigern würden. Herr Lürding informiert, dass die Deutsche Telekom nunmehr die LTE Umstellung in Hohenbucko vollzogen hat. Weiterhin erklärt er, dass keine Kabellösung für Hohenbucko und Proßmarke zu erwarten ist. Die Firma CNS hat eine Ausbauerklärung abgegeben, damit erhalten andere Investoren keine Förderung für die nächsten drei Jahre. Herr Lehmann erklärt, dass der Zustand nicht tragbar ist. Herr Alexander bittet, dass nunmehr ein offizieller Antrag auf Errichtung eines Radweges, begleitend zur B 87 in Richtung Schlieben, gestellt wird. Herr Polz führt dazu aus, dass er dazu gemeinsam mit den Bürgermeistern von Heideblick und Luckau am 04.09.2017 einen Termin beim Landesstraßenbauamt hat. Herr Polz stellt kurz die Initiative zur Gründung eines DRK Ortsvereins Herzberg vor und bittet um die ehrenamtliche Beteiligung und Unterstützung. Er wirbt weiterhin um Vorleser für den im November stattfindenden Vorlesetag.  Nichtöffentlicher Teil …     Lürding     Polz Bürgermeister     Amtsdirektor  


